
 
 

 
Interpellanza 25 settembre/5 ottobre 2023: parcheggio a lago  
 
 

Gentile signora Navarro Bolliger,  
 

il Municipio ha preso atto della sua interpellanza riguardante il parcheggio a lago e in particolare la 
tematica della pavimentazione. 
 
Risposta all’interpellanza 25 settembre 2023 
 

In risposta all’interpellanza e nel rispetto dei disposti di legge (art. 66 LOC) segnaliamo quanto 
segue:  
 

1.  È possibile modificare la pavimentazione del parcheggio? 
Quanto da lei segnalato è ben noto al Municipio che, accedendo giornalmente a quest’area, si rende 
conto delle problematiche che oggi emergono sia per il tipo di selciato che per la sua fruibilità.  
Evidentemente non è per ora pensabile un rifacimento completo in quanto questo Municipio ha 
potuto riprendere solo di recente l’esame dell’intero progetto di sistemazione del piazzale a lago.  
 
Ne consegue che una sistemazione provvisoria a breve non è possibile in quanto i fattori da 
ponderare sono molteplici tenendo conto di tempi e di costi, visto anche che il piazzale a lago si 
trova in una zona pregiata e la sua sistemazione deve tenere conto di una realizzazione di valore 
ritenuto che il Piazzale a lago è stato oggetto negli anni ’90 di una realizzazione avvenuta in seguito 
ad un concorso di idee denominato “Progetto Magnolia”.  
 
2.  In considerazione dei larghi corridoi di transito, è possibile modificare la demarcazione per 

migliorarne lo sfruttamento aumentando il numero di posteggi? 
Su questa riorganizzazione ci si è già chinati da qualche mese progettando alcune aree di 
parcheggio per auto piccole (ml 3.50) come già fatto, per altro, in alcuni Comuni. Non si esclude che 
fra qualche mese si possa disporre di alcuni parcheggi supplementari.  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
Gentile signora 
Nuria Navarro Bolliger 
brevi mano 
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3.  Non è giunta l’ora di ricavare uno spazio per Mobility, favorendo i turisti, come già molti comuni 
hanno fatto? 

Il Municipio in passato aveva già risposto affermativamente alla mozione Alessandra Galfetti USSV 
del 2020 che è stata ripresa da questo Esecutivo.  
Dai contatti intrapresi con Mobility si tratta di procedere alla posa di un’automobile elettrica per un 
investimento annuo di CHF. 13'000.00 IVA esclusa con colonnina di ricarica a cui vanno aggiunti i 
costi per l’esecuzione stimati in CHF. 14'000.00.  
L’investimento forfettario potrebbe diminuire durante l’anno in base ai chilometri di percorrenza 
“Viaggiare di più pagando meno.” 
La realizzazione e l’ubicazione di quest’auto deve essere verificata anche in relazione ai crediti di 
investimento disponibili. 
 
 
4. I temi sono forse maturi per creare un posteggio per ricaricare i veicoli elettrici vicino ai principali 

servizi del paese? 
Se da un lato la richiesta di colonnine elettriche sembra una necessità conclamata, dall’altro occorre 
tenere conto della carenza di parcheggi a Riva San Vitale in zone adiacenti ai Servizi comunali.  
 
Ritenuto che un’area nuova dedicata ad automobili elettriche non è possibile, occorre valutare la 
fattibilità di convertire posti destinati ad autoveicoli a benzina o simili in parcheggi per auto elettriche 
con relativa ricarica evitando di diminuire la disponibilità.  
 
Si tratta di un tema che il Municipio sta in ogni caso approfondendo da tempo e su cui si augura di 
trovare una soluzione consona ai bisogni in tempi brevi.  
A completamento di questa domanda si segnala che da tempo presso il posteggio adiacente al 
Centro scolastico vi è una colonnina elettrica che, spesso, rimane inutilizzata nonostante la vicinanza 
ad aree di svago e sportive.  
 
Cordiali saluti.  
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 Il Sindaco:  La Segretaria: 
 
 
 
 Antonio Guidali Lorenza Capponi 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Risposta Consiglio comunale 13.11.2023 


